

En ella defendió la soberanía del país:  
**Los reyes Carlos III y Camilla culminan con éxito su visita a Canadá**



@THEQUEENFAMILY

C. W.

Ayer, Carlos III y Camilla del Reino Unido finalizaron su visita de dos días a Canadá, uno de los países miembros de la Commonwealth. Luego de una intensa primera jornada, el soberano británico, que es jefe de Estado de Canadá, participó en la apertura del Parlamento, con el llamado Discurso del Trono. En este, recordó a su madre, Isabel II, cuando le tocó estar en su misma situación en plena Guerra Fría, para luego referirse a los desafíos actuales. "Hoy, Canadá enfrenta otro momento crítico. La democracia, el pluralismo, el Estado de derecho, la autodeterminación y la libertad son valores que los canadienses aprecian profundamente y que el Gobierno está decidido a proteger", expresó. En las fotos de la derecha, al ser recibido por la gobernadora general, Mary Simon, y luego junto al nuevo Primer Ministro, Mark Carney, y su señora, Diana Fox.



AP



AP

**2. En Canadá,** el rey Carlos III estuvo por primera vez en 1970 cuando era príncipe de Gales, junto a sus padres, la reina Isabel II y el príncipe Felipe, duque de Edimburgo, y su hermana, la princesa Ana. En total ha estado veinte veces, de manera oficial o de vacaciones, en especial con sus hijos, los príncipes William y Harry, para esquiar. Arriba, con este último, en Vancouver, en marzo de 1998.



AFP

### EL PRÍNCIPE HARRY VIAJÓ A CHINA

**3. Aunque muchos pensaron que este viaje a Canadá** podría haber sido una oportunidad para que padre e hijo se vieran, al estar en el mismo continente, esto no fue así. Y es que el mismo día en que Carlos III llegaba a Canadá, el príncipe Harry participaba de una conferencia sobre viajes sostenibles en Shangái (en la imagen), como cofundador de Travalyst, entidad promotora de cómo viajar de manera respetuosa con el medioambiente.

